

Endlich...

Endlich...

Er saß auf einen Barhocker und genoss sein Bier.

Hin und wieder sah er zur Tanzfläche hinüber.

Er achtete auf eine kleine Blondine. Sie bewegte sich wie in Trance.

Doch sie hatte den jungen Mann am Tresen voll im Blick.

Als die Musik verklang, ging sie mit wiegenden Gang zielstrebig auf ihn zu.

Sie setzte sich neben ihn auf den freien Hocker.

Dann drückte sie den jungen Mann ganz fest.

"Ich danke dir lieber Bruder das du mich ausgeführt hast."

Schon war sie wieder auf die Tanzfläche verschwunden.

Nach langer schwerer Krankheit tobte sie sich endlich aus...

Bernd Tunn - Tetje

Bild auf Pixabay

© **bernd tunn - tetje**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)